

Geschätzte Tanzfreundin  
Geschätzter Tanzfreund

Unser neu gegründeter Verein «Tanzfreunde Luzern» ist fulminant gestartet. Am Sonntag, 7. Januar, besuchte die Rekordzahl von über 220 Tanzbegeisterten den Tanznachmittag im Hotel Schweizerhof, um ihrem Hobby zu frönen. Für tolle Stimmung sorgten die «Church Mice», die auch am anschliessenden Nachtessen für unsere Vereinsmitglieder zum Tanz aufspielten.

Dank den 6 Taxi Dancers kamen die weiblichen Singles ebenfalls ausgiebig zum Tanzen. Die Organisation des Tanzanlasses klappte einwandfrei, nicht zuletzt auch dank der Mithilfe des freundlichen und engagierten Personals des Hotels Schweizerhof.



Der Zeugheersaal des Hotels Schweizerhof war am 7. Januar 2018 ziemlich voll.

### Vereinsmitglied? – Es lohnt sich!

Nie hätten wir gedacht, dass unser neuer Verein auf derart grosse Resonanz stösst, bereits haben wir über 100 Mitglieder. Ist das nicht der beste Beweis für die Popularität des Standard-Tanzes? Neumitglieder sind nach wie vor willkommen. Der Jahresbeitrag beträgt 35.- Franken. Darin eingeschlossen ein Gratis Eintritt zu einem unserer Anlässe.

### Werbung mit Flyer

In der Zwischenzeit haben wir, dank der tollen Hilfe unseres Vorstandsmitglieds Vreni Korner, auch einen eigenen Flyer, mit dem wir für unsere Veranstaltung Werbung machen können. Bitte meldet Euch doch direkt bei Beat Baumgartner (siehe Adresse unten), falls Ihr

Bedarf habt. Wir werden Euch dann die benötigten Flyer zukommen lassen.



### Tattüü im Februar

Unser nächster Tanzanlass findet am Sonntag, 4. März 2018 statt. Im Faschnachtsmonat Februar konnte uns das Hotel Schweizerhof leider keinen Sonntags-Termin zur Verfügung stellen.

Dafür möchten wir nochmals Werbung machen für den Faschnachtsanlass «Tattüü 2018» unter dem Motto «Me cha tanze». Er findet statt am Samstag 10. Februar, von 18.30 - 01.00 Uhr im Hotel Continental, Luzern. Unsere Vereinsmitglieder haben einen Gutschein für einen vergünstigten Tattüü-Eintritt erhalten.

Neben originellen Kleininformationen spielt die nostalgische Kapelle Ueli Moser zum Tanz auf. Bitte meldet Euch so schnell wie möglich an bei: [erne.kurt@bluewin.ch](mailto:erne.kurt@bluewin.ch) / 041 360 80 62.

Beat Baumgartner

### Die Tanzanlässe 2018 im Schweizerhof

4. März;	Gabriela & Jack
8. April;	Party Fresh
6. Mai;	Gabriela & Jack
10. Juni;	Duo Romantica
2. September;	Gino Happy Band
7. Oktober;	Duo Romantica
4. November;	Gabriela & Jack

Türöffnung neu: 13.00 h

Tanzbeginn: 14.00 h; Ende: 17.00 h

Eintritt Fr. 20.—